

## Estruendos por maniobras militares de la Fuerza Aérea generaron conmoción en la ciudad

Fuertes estruendos se sintieron este martes en distintos puntos de la comuna de Punta Arenas, con mayor potencia en el sector norte. Muchos vecinos daban cuenta de esta situación pasadas las 15 horas sin que existiera información oficial al respecto, lo que generó diversas teorías sobre sus orígenes. Más tarde, Senapred explicó que se trataría de operaciones realizadas por la Fuerza Aérea de Chile (FACH).

La Fuerza Aérea indicó que estos fuertes estruendos fueron consecuencia de maniobras militares programadas en el polígono de la institución, ubicado en el sector de Punta Zenteno, a unos 45 kilómetros al norte de la ciudad. Estas actividades, que incluyen ejercicios y pruebas

operativas, se desarrollan de acuerdo a lo previsto y continuarán hasta este miércoles 20 de noviembre.

Por su parte, la Unidad de Alerta Temprana de la región se mantiene en monitoreo constante de la situación, en coordinación con los equipos del Sistema Nacional de Protección Civil (Senapred) para seguir de cerca cualquier evento relacionado y garantizar la seguridad de la comunidad.

Las autoridades locales reiteraron el llamado a la calma, destacando que los ruidos no representan un riesgo para la población y que las maniobras son parte de los entrenamientos rutinarios de la Fuerza Aérea.